

A
FUEGO
LENTOALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

Los nombramientos de Monreal y Adán Augusto, claves para el triunfo del próximo año; esperan que Ebrard "regrese" a Morena como candidato al Senado

SHEINBAUM TOMA EL CONTROL CON UNA OPERACIÓN CICATRIZ



Tomó **Claudia Sheinbaum** el control total de Morena y la estrategia política de lo que ha denominado el *segundo piso* de la cuarta transformación.

Superado el trance que implicó atravesar todo el proceso interno y la confirmación de su postulación, rumbo

a las elecciones de 2024, la ex jefa de Gobierno inició una profunda *operación cicatriz*.

Entre sus primeras acciones, por ejemplo, incorporó a su equipo de trabajo a **Ricardo Monreal**, a **Adán Augusto López** y a **Gerardo Fernández Noroña**.

No son cargos de *relleno* ni pago de cuotas; el trabajo de cada uno de ellos será fundamental para el éxito de la campaña presidencial.

En el caso de Monreal, designado como **Coordinador de Organización y Enlace Territorial**, tendrá a su cargo la designación, coordinación y supervisión de los responsables de las cinco circunscripciones electorales en las que está dividido el país.

Llevará el zacatecano la estrategia de tierra. Organizará a toda la estructura de Morena como lo hizo en 2018 con López Obrador en una de las circunscripciones para garantizar una cobertura total y que ningún distrito electoral se quede sin representantes. No es cosa menor, porque eso implica **aglutinar a todas las corrientes del partido** guinda, subsanar agravios que surgieron en la elección interna y trabajar en una sola dirección.

Adán Augusto, nombrado **Coordinador Político**, se encargará, a su vez, del trabajo *fino*, de tejer acuerdos con los de casa y los de enfrente; con políticos, organizaciones ciudadanas y algunos agentes económicos. Buscará alianzas con priistas, panistas y perredistas que no están de acuerdo con el **Frente Amplio por México**, para sumarlos a la campaña de Sheinbaum.

Quiere Claudia aprovechar la *buena mano* de Adán para **conciliar y negociar**, para reclutar a los lastimados por otras fuerzas políticas.

Sobre **Marcelo Ebrard** no hay nada oficial todavía; sin embargo, se espera que en breve se confirme que se quedará con la coordinación de Morena en el **Senado de la República**.

Pero antes de eso quiere el ex canciller que le concedan su derecho al *pataleo*, solamente. Que las autoridades resuelvan sus quejas. Y, una vez superado el trámite, **volver a Morena**.

De eso no tienen la menor duda algunos de sus compañeros, porque no ha renunciado al acuerdo que suscribió con el presidente López Obrador antes de entrar a la contienda interna.

Solo es cuestión de tiempo para que regrese y resuelva. Es algo incluso que tienen claro en **Movimiento Ciudadano**, en donde ven cada vez más lejana la posibilidad de que se convierta en su candidato presidencial.

Eso lo saben **Claudia, Ricardo y Adán**, quienes están dándole *vuelta a la página* de la rivalidad para entrar de lleno a la campaña que no pinta para ser un *día de campo*.

Enfrente, con **Xóchitl Gálvez**, tienen a una rival fuerte y no pueden confiarse. Es momento de *cerrar filas* y trabajar en una sola dirección, porque del arrastre de Sheinbaum dependerá también el triunfo en el **Senado y la Cámara de Diputados**, así como en nueve gubernaturas, incluida la CDMX.

...

EL GRUPO DE RICARDO MONREAL mantendrá el próximo año el control sobre la **alcaldía Cuauhtémoc** en la CDMX.

El zacatecano promoverá a su hija, **Caty Monreal**, como la candidata de Morena, mientras que **Sandra Cuevas** hará lo propio con su hermano **Jaxiel Cuevas**, como abanderado del bloque opositor conformado por PRI, PAN y PRD. Es de todos sabido la cercanía del senador y la hoy aspirante al Gobierno de la CDMX, por lo que cualquiera que gane la contienda de 2024 **garantiza la continuidad** del proyecto *monrealista*.

...

Y como dice **el filósofo... Nameacuerdo**: "El control es una droga poderosa; una vez que lo pruebas, es difícil dejarlo".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

6

15/09/2023

OPINIÓN